

Fecha: 17-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Gobierno rida a Máxi Pach al do de Codelco, tras auditoría al accidente de mina El Teniente

Pág. : 7
Cm2: 119,9
VPE: \$ 659.230

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Gobierno respalda a Máximo Pacheco al mando de Codelco, tras auditoría al accidente de mina El Teniente

El gobierno ratificó su respaldo a Máximo Pacheco como presidente del directorio de Codelco, tras la auditoría interna que reveló ocultamientos e inconsistencias en la entrega de información, por parte de la empresa estatal, en el contexto de un accidente ocurrido en 2023, relacionado con un estallido de roca en la mina El Teniente. El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, manifestó su apoyo a Pacheco, asegurando que éste ha liderado las acciones para esclarecer los hechos. Desde la comisión de Minería de la Cámara de Diputadas y Diputados, sin embargo, varios parlamentarios exigieron la renuncia del presidente del directorio, citando el historial de accidentes y problemas de seguridad que ha marcado a la compañía. El diputado republicano Benjamín Moreno sostuvo que Pacheco debería dejar su cargo a disposición mientras se investigan las responsabilidades, mientras que, desde el oficialismo, el diputado de la bancada del PPD, Cristián Tapia, opinó que Pacheco debió haber dejado el cargo hace varios años.

